

とうり さと 桃李の里

福島市立中野小学校 学校だより

平成28年 6月22日発行 (No.11)

文責：校長 渡邊昌和

○お父さん方、頑張りました！！ 「市連Pソフトボール大会」

19日(日)、十六沼公園グラウンドで、毎年恒例のソフトボール大会が行われました。我らが中野チームも11人の精鋭がそろい、大会に臨みました。



まずは学校で早朝練習!!



野田小と対戦



1回に舟山先生のヒットで先制



大応援団!!も
駆けつけて、
ポンポンを振っての声援でした。



※結果は3対1で惜敗!!
...ということで...(-_-;)

○歯みがき教室

17日(金)、保健師さん・歯科衛生士さんをお招きし、全校生及び5組の保護者の方も来校されて「歯みがき教室」を実施しました。

「噛むことの大切さ」や「スポーツドリンク等の砂糖」に関してのお話を聞き、本日のメインである「染め出し」を行いました。給食後にきちんと磨いたはずの歯も、染め出し液を塗ると、ほとんどの子どもたちが赤く染まっていました。みんな鏡を見ながらもう一度磨き直し、自分の磨き方やクセ・注意するポイントなどを確認していました。これからきれいに磨けるかな~!?



だ~れだ!?

○お囃子教室 (PTCA活動)



笛でお囃子の節回しを復習...



太鼓も(教頭先生も)入って!!

20日(月)、PTCAの木村さんにおいて頂き、5・6年生に盆踊りのお囃子を教えて頂きました。昨年度までの経験はある5・6年生ですが、やはり一年前なのでいろいろ忘れていたところが多かったようです。「笛」と「太鼓」によるお囃子のメロディーやリズムを丁寧に教えて頂き、最後はみんなで合わせられるところまでご指導頂きました。

25日(土)の「みんなのつどい」でも、もう一度本格的に練習し、7月23日の「ほたるのつどい」でステキなお囃子が披露できるよう頑張ります!!

○「人権の花」贈呈式

20日(月)、人権擁護委員会から「人権の花」の贈呈式がありました。人権擁護委員の方が2名おおいになり、「マリーゴールド」「百日紅」「サルビア」の三種類の苗をプレゼントして頂きました。

早速、5・6年生のみなさんとプランターに苗を植え、玄関前に並べました。

「人権」という考え方はちょっと難しいかもしれませんが、「花を大切にしよう」「花の世話をしよう」という心配りが、ひいては、家族へ・友達へ・地域へ……と拡大していくと思います。大事に育てていってほしいものです。

